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J’ai trouvé du travail

faveurs reçues du fondateur de
l’Opus Dei

6 jan. 2003

Bonjour ! Je suis de Monterrey (
Nuevo Léon, Mexique). On m’a passé
la prière du fondateur de l’Opus Dei
où il est suggéré de vous envoyer un
récit dès qu’une faveur nous est
accordée. Dieu, à travers saint
Josémaria, m’a exaucé. Je lui avais
demandé un travail. Cela faisait 7
mois que j’étais au chômage et le 17
décembre, j’en ai trouvé un. J’en



remercie Dieu. J’en remercie le
fondateur de l’Opus Dei.

A. M. M. L., Mexique

30 décembre 2003

Concilier famille et travail

Dans ma prière, je voyais bien que le
Seigneur voulait que je concilie mon
travail et ma vie de femme au foyer.
J’ai trouvé un livre résumant l’œuvre
et la spiritualité de plusieurs saints et
bienheureux. J’ai fait ainsi la
connaissance de Josémaria
(bienheureux à l’époque) et la paix et
une grande joie ont inondé mon
cœur : j’ai compris que Dieu me
donnait l’exemple de cet instrument,
choisi il y a très longtemps pour qu’il
apprenne la voie de la sainteté à tous
ceux qui l’aimons et voulons le
suivre en répandant son royaume,
dans la vie ordinaire. Depuis lors, j’ai
cherché à mieux connaître les
enseignements du Seigneur à travers



les écrits du fondateur de l’Opus Dei.
Que le Seigneur soit loué pour le
grand cadeau qu’il a fait à l’Église en
lui donnant saint Josémaria.

H. S. A., Mexique

22 décembre 2003

Un accouchement réussi

Ma femme était en salle
d’accouchement, elle subissait une
césarienne. Elle était aux urgences et
avait peur que tout tourne mal. J’ai
prié le fondateur de l’Opus Dei, avec
la prière usuelle, et ma femme et ma
fille s’en sont très bien sorties. Je le
remercie pour cette faveur et pour
tant d’autres.

Giancarlos Jésus, Pérou

19 décembre 2003

Je le prie tous les jours



J’ai connu l’Œuvre à l’école. Je n’ai
plus été en contact avec l’Opus Dei
depuis que j’ai terminé mes études.
Je suis revenu au bout d’un certain
temps pour revoir un prêtre de cette
école qui m’a remis une image avec
la prière du fondateur de l’Opus Dei.
Je me suis rappelé que j’avais déjà dit
cette prière lorsqu’il était encore
bienheureux. J’étais en terminale et
je lui avais demandé de m’aider dans
mes examens. Aujourd’hui, au
travail, je le prie tous les jours car il
m’aide sans arrêt à faire tourner
mon affaire, à pouvoir obtenir des
contrats.

Crgriquer, Mexico. D.F

17 décembre 2003

Merci saint Josémaria

Je suis un gros égoïste, je tiens à ce
que tu ne m’oublies pas. Je t’adresse
mes prières, je te prie toujours et je
t’aime. Ma mère et mon frère n’ont



appris à le faire et je leur en suis très
reconnaissant.

Ah ! pour ce qui est de Pedro Pablo,
tu connais… ça va très bien. Merci

Pedro Gordillo Cañas, Espagne

1er décembre 2003

Une image dans un taxi

Mon ami est chauffeur de taxi. Un
jour, je lui ai donné l’image du
fondateur de l’Opus Dei pour qu’il le
protège. Il l’a eue très longtemps sur
lui et lui a adressé sa prière, tous les
jours, en début de journée. Il a repris
l’image et prie le saint tous les
matins. Il l’a déjà évité quelques
accidents.

Nicolas Gonzalez Calderon, Argentina

28 novembre 2003

Un voyage sans problème



Je n’avais jamais pu écrire la faveur
que saint Josémaria m’avait obtenue.
Je tenais à le faire mais je n’avais
jamais toutes les coordonnées sous la
main. Je cherche maintenant sur
internet, la prière à lui adresser et je
trouve son site. Je viens vite raconter
ce que Josémaria a fait pour nous.

J’avais projeté un voyage aux Etats-
Unis avec ma fille Daniela qui avait
quatorze ans. Son passeport était
périmé. Nous ne pouvions pas le
renouveler tout de suite, vu nos
circonstances familiales. Ma sœur
qui habite en Californie, nous a
conseillé de partir quand même avec
ce passeport périmé, puisque le visa
ne l’était pas. Arrivées au poste de
douane pour entrer aux Etats-Unis,
l’officier nous demanda nos
documents. Nous étions super
stressés: un passeport périmé…
même si le mien et mon visa était
bons… Tandis que l’agent contrôlait
minutieusement les passeports, j’ai



glissé la prière à saint Josémaria à
ma fille et lui ai conseillé de la dire
pendant qu’on regardait son
passeport. Elle a commencé à la dire
doucement et lorsque l’agent a
commencé à regarder son passeport,
il ne lui a demandé que son nom. Il
lui a fait remarquer combien elle
avait changé (sur la photo du
passeport elle n’avait que huit ans
alors qu’elle en avait déjà 16). Il a
regardé à nouveau le passeport, s’est
assuré que le visa était en règle et
nous a permis de franchir le poste.
Nous nous sommes regardés, nous
disant que saint Josémaria venait
d’intervenir, sans aucun doute. Il est
bien connu qu’on ne laisse personne
entrer dans un pays avec un
passeport périmé. J’en remercie
encore Josémaria, grâce à cette
faveur nous avons pu rendre visite à
notre famille et rentrer chez nous
après les vacances.

J. A. Gonzalez A., Mexique



28 novembre 2003

Il est mon ange

Je le sens tout proche, il m’écoute, il
est mon ange. C’est avec lui, que j’ai
trouvé la foi.

Maria, Italie

24 novembre 2003

Par son intercession

Un ami m’a appris, il y a six ans, la
prière à saint Josémaria. Je lui ai
demandé d’intercéder pour que je
trouve un travail, et grâce à lui, j’en
ai eu un. J’ai besoin aujourd’hui de
son aide pour mon fils. Je vous en
prie, intercèdez pour lui.

Bruguera, Espagne

24 novembre 2003

À la troisième reprise



Je remercie saint Josémaria pour une
faveur obtenue par son intercession.
On a eu beaucoup de mal à me faire
une hystéroscopie. Sans anesthésie,
la première fois, sous endoscopie
chirurgicale, la seconde. On pensait
ne plus pouvoir y arriver et je me
suis abandonnée dans les mains de
Dieu par l’entremise du fondateur de
l’Opus Dei, le 13 novembre dernier.
Cela a pu marcher à la troisième
reprise. J’en ai beaucoup remercié le
Seigneur et saint Josémaria.

M. Roselini, Espagne

24 novembre 2003

J’apprécie énormément cette page
consacrée à notre saint Josémaria

Je voudrais partager avec vous une
situation personnelle que j’ai vécue
en Colombie, mon pays natal. Sous la
pression d’un groupe qui nous
persécutait, j’ai prié intensément
Dieu notre Seigneur, par



l’intercession du fondateur de l’Opus
Dei, pour qu’il m’aide à quitter le
pays avec ma famille menacée. C’est
grâce à saint Josémaria que nous
nous trouvons aux États-Unis,
heureux, en sûreté et libres. Je veux
ainsi témoigner de l’intercession de
saint Josémaria pour moi devant
Dieu notre Seigneur qui m’a accordé
ce miracle. Je suis catholique du
berceau, et chez moi, en Colombie,
nous vénérons la mémoire du
fondateur de l’Opus Dei. Je tiens
maintenant à le faire connaître dans
ma nouvelle ville d’accueil.

Martha Paul, Etats-Unis

18 Novembre 2003

Mon fils a trouvé du travail

Que Dieu vous bénisse. J’habite
Queens- New-York. Ma soeur qui vit
à Guayaquil, en Équateur, m’a parlé
du fondateur de l’Opus Dei et envoyé
son image et la prière. Je me suis



appliquée à la faire et mon fils a
trouvé du travail. Que Dieu vous
garde et vous bénisse. Pilar

Pilar Vega-Cevallos, New-York – USA

16 novembre 2003

J’ai pu assister à la canonisation...

... de saint Josémaria. Ce fut une
bénédiction pour moi que d’être à
Rome, un rêve réalisé. J’ai pu
directement le remercier pour toutes
les faveurs qu’il nous a accordées, à
moi, à ma famille. Que ma
reconnaissance soit éternelle.

Maria Guadalupe L., Mexique

14 novembre 2003

Nous sommes arrivés à Mexico par
miracle

Nous devons de nombreuses faveurs
à saint Josémaria. Je n’en décris
qu’une parmi tant d’autres. Je



voyageais avec ma famille de
Cocoyoc Morelos, vers Tepoztlan
pour prendre l’autoroute allant à
Mexico. Tout à coup, la voiture est
tombée en panne à Tepoztlan (un
village ravissant). Nous avons
cherché un garagiste. La tâche était
dure car c’était un dimanche. Nous
en avons trouvé un qui a pu nous
réparer la voiture pour aller jusqu’à
Mexico. Nous avons demandé à saint
Josémaria de nous aider à y arriver
sains et saufs. Ce qui fut demandé,
fut accordé.

Le lendemain, la voiture au garage,
le mécanicien se demandait
comment nous avions pu arriver à
bon port. Elle avait une fuite
d’essence très importante et la
réparation qu’on avait faite à
Tepoztlan n’était pas la bonne. Nous
rendons grâce à Dieu et spécialement
à saint Josémaria dont l’intercession
nous a obtenu une telle faveur.



Fam. Figueroa Conde

Luz Maria del Carmen Conde de F.,
Mexico

13 novembre 2003

Faveurs concrètes

Hier j’ai intensément prié Dieu et
saint Josémaria de retrouver, sain et
sauf, Alexandre Hernandez, 3 ans
enfant qui s’était perdu à la colonie
de vacances. Cela m’a été accordé et
j’ai la joie de vous le faire savoir.

Cet été, aussi, mon mari avait oublié
à l’hôtel son alliance et le scapulaire
qu’il porte sur lui depuis sa
naissance. Tout a été retrouvé, là où
il l’avait laissé, il l’avait ainsi
demandé à saint Josémaria.

Ester et Pedro Fenoll, Andorre

9 novembre 2003

Son regard m’aide beaucoup



J’ai des voisins qui font partie de
l’Opus Dei. Ils m’ont donné une
image de saint Josémaria. Je l’ai
pieusement gardée. Or, un jour j’ai
eu un problème dans mon couple. Je
ne sais pas pourquoi, j’ai eu recours
à lui et je l’ai prié. Je me suis sentie à
l’aise, pleine de paix. Son regard, son
sourire si doux, m’ont beaucoup
aidée. Ma fille de dix ans, éprouve
aussi la même chose. Merci parce
que tu es avec nous.

Montserrat, Espagne

28 octobre 2003

J’ai finalement réussi au concours

Je tiens, par ce message, à remercier
saint Josémaria Escriva pour l’aide
incroyable qu’il m’a apportée lors
des épreuves d’un concours très dur.
Je l’ai prié avec plus de dévotion que
jamais et j’ai finalement réussi avec
une bonne note. Je suis allée cet été à
Rome pour le remercier



personnellement. Aller chez lui avec
les miens m’a comblée bonheur. En
écrivant ce mail je tiens finalement
ma promesse.

Marta Cortada, Espagne

15 octobre 2003

J’ai vu le pape de très près

J’étais à Rome pour la canonisation
de notre saint. Je faisais partie d’un
groupe de jeunes gens, tous mineurs.
Ce fut le plus beau voyage de ma vie,
à tous les niveaux. Il y avait une
ambiance du tonnerre au secteur 9
de la zone la plus éloignée de l’autel,
cependant, j’ai pu voir le pape de très
près et je tiens à remercier les gens
qui ont tout fait pour cela.

Diego Covarrubias. Mexico

13 octobre 2003

Il a pris mon grand-père au ciel
avec lui



Je tiens à remercier saint Josémaria
pour la faveur qu’il m’a accordée. Le
9 janvier, il y a un an, le fondateur de
l’Opus Dei a pris mon grand-père au
ciel avec lui. Ce fut un vrai miracle.
En effet, grâce à son intercession il a
pu recevoir les sacrements avant de
mourir. Je lui avais demandé de le
prendre avec lui et de l’aider à partir
en grâce de Dieu. Il est mort le 9, en
l’anniversaire de Josémaria. Je sais
que le fondateur de l’Opus Dei l’a
pris avec lui au ciel et que de là-haut
il va prêter main forte à tous les
siens.

Marta Molano, Espagne

11 octobre 2003

Josémaria fit un miracle

Le miracle que je demandais au
fondateur de l’Opus Dei s’est produit.
Mon entreprise de tableaux à l’huile
ne marchait plus. Après avoir prié et
demandé des prières, j’ai reçu la



commande de sept tableaux pour un
scénario de film. Josémaria s’est
occupé de ce miracle, sans aucun
doute. Je dois lui demander
maintenant d’affermir mon prestige
et de consolider mon entreprise pour
que mes rêves de bonheur, avec ma
fiancée, puissent se réaliser.

Antonio Luis Barrero, Espagne

7 octobre 2003

Sur le point de rater le train

J’ai vécu pendant presque six ans au
foyer d’étudiants R.U Falconara, de
Catania, en Italie. C’est là que j’ai
connu l’Œuvre et mgr Escriva. En
1989, j’étais à Florence pour un stage
de médecin interne. Je devais rentrer
en Sicile après. J’avais retenu une
couchette wagon-lit afin d’éviter la
cohue des fêtes de Pâque, mais j’ai
trouvé



Dans le chaos des bouchons
habituels. Je suis arrivé à la gare
avec une demie heure de retard. La
personne qui m’y conduisait avait
perdu tout espoir. J’ai intensément
prié mgr Escriva, parce que je savais
qu’en cette période il était presque
impossible de trouver une place dans
un autre train. Je suis arrivé à la
gare, ayant pris mon mal en
patience… j’étais déjà résigné…
Quelques minutes après, j’ai vu que
le train était encore à quai…
Sceptique, j’ai demandé à un agent
s’il s’agissait bien du train de Sicile : «
je ne sais pas pourquoi, il n’est pas
encore parti », me dit-il. Je l’ai pris
d’assaut. En fermant la portière,
derrière moi, il a démarré. L’agent
souriait, content de ma bonne
chance, pendant que je remerciais
mgr Escriva.

Peppe Juvara, Italie

6 octobre 2003



Nous le lui avons intensément
demandé

Je tiens à remercier Dieu notre
Seigneur pour la grande faveur qu’il
nous a accordée par l’intercession du
fondateur de l’Opus Dei. Mon époux
n’avait pas de travail, quelques
semaines avant le 26 juin, nous lui en
avons demandé un, de toute urgence,
puisque le travail est un instrument
de sanctification. Quelques jours
avant le 26, il a été embauché. Nous
en sommes très contents et
reconnaissants. Cette faveur s’est
soldée avec un premier traitement le
15 août, en la fête de l’Assomption de
la Très Sainte Vierge.

Guillermina Cano et famille, Mexico

23 septembre 2003

Un cadeau de saint Josémaria

Je mourais d’envie d’aller à la
canonisation, mais je n’en n’avais pas



les moyens. Malgré tout, j’ai
commencé à le demander à saint
Josémaria. Un beau jour, une amie
m’a appelée pour me dire que
quelqu’un voulait m’offrir le 99% du
voyage à Rome, je n’avais qu’à me
procurer le reste. J’ai tout de suite su
que c’était un cadeau du fondateur
de l’Opus Dei.

Yuritza de Morales, Guatemala

23 septembre 2003.

J’ai encore besoin de son aide

Il y a quelque temps, j’ai traversé un
moment pénible. Mon nouveau-né
était gravement malade et j’ai prié
intensément saint Josémaria, alors
qu’il n’avait pas encore été proclamé
saint. Je portais son image sur moi et
je la priais si intensément, que le
miracle se produisit. À la fin de ma
prière, je suis allée à l’hôpital pour
constater que ma fille était hors de
danger et que les constantes vitales



s’étaient stabilisées. J’ai encore des
problèmes, saint Josémaria. S’il te
plaît viens vite à mon aide, très cher
saint !

Joey Laca, Philippines

21 septembre 2003.

Elle s’appelle Marianne

Nous habitons Culiacán et, depuis la
maternelle, j’ai été toujours élève de
l’école Chapultepec. J’ai toujours été
proche de l’Œuvre et ai suivi de très
près la vie du fondateur de l’Opus
Dei. Rudy et moi nous nous sommes
mariés il y a 21 ans. Depuis le début
de notre mariage j’ai eu du mal à être
enceinte. Les médecins étaient de
moins en moins optimistes. J’ai été
opérée plusieurs fois, j’ai subi tout
type d’examens. Ceci a duré presque
six ans et demi.

Un beau jour j’ai envoyé, en main
propre, une lettre à Rome, à la crypte



du père Josémaria. L’une de mes
amies l’a déposée directement sur
son tombeau. Sous ce pli, je
demandais à Notre Seigneur de
m’accorder un enfant par
l’intercession du fondateur de l’Opus
Dei. Un mois plus tard, j’étais
enceinte. Beaucoup de monde, à
Culiacán, a partagé ma joie parce
qu’il y a avait de nombreuses
personnes qui priaient pour moi en
se servant de l’image de mgr Escriva
de Balaguer. Ma fille est née un 26
juin, ce qui enlève tout doute sur
l’intercession du Père. Elle est née
sans problème, elle s’appelle
Marianne parce qu’elle est arrivée en
l’année mariale 1988.

Je rends grâces à Dieu parce qu’il m’a
béni avec cette fillette. Il a permis
que, grâce à saint Josémaria, elle
vienne combler notre vie. Cette grâce
fait partie des nombreuses faveurs
que nous avons reçues, chez moi et
dans ma famille proche. Nous avons



une confiance énorme en lui et nous
le prions avec énormément de foi
aussi. Merci. Je souhaite que le récit
de cette faveur que Dieu m’a
accordée soit utile.

Alejandra Vellatti, Mexique

3 septembre

Aller de l’avant

Je tiens à vous saluer de tout cœur et
à vous dire combien saint Josémaria
m’a aidée. Il m’a prêté courage pour
aller de l’avant dans ma vie
quotidienne. Je suis étudiante et la
foi que j’ai en lui m’a aidée dans mes
études.

Maria Estefanía Poblete Cornejo, Chile

29 août

Saint Josémaria est toujours près
d’elle



Ma mère, Rosemarie Udani, a reçu
d’innombrables faveurs du
fondateur de l’Opus Dei. Elle me
demande de vous écrire. Sa dévotion
envers lui a grandi au fil des ans. Au
début des années 80, elle a eu une
maladie des reins dont elle a été
guérie grâce à saint Josémaria. Elle a
reçu des faveurs petites et grandes.
Je lui ai demandé que lui apportait
donc Josémaria : elle m’a dit qu’il
avait toujours intercédé pour elle.
Quant à moi, je lui procure
régulièrement des images afin
qu’elle puisse diffuser cette dévotion
autour d’elle, à tout le monde. Chez
elle, tout est rempli d’images, car elle
veut invoquer toujours Josémaria en
tous ses soucis et ses nécessités. Elle
souffre d’une polyarthrite, d’asthme
et d’hypertension, et de ce fait je
pense que Josémaria est toujours
près d’elle, pour l’aider et
l’encourager dans sa vie et dans sa
foi. Merci, saint Josémaria.



Zen Udani. Philippines

20 Août

Il a trouvé du travail

Mon frère était au chômage depuis 7
mois. Il était très découragé et
causait de gros soucis à mes parents.
Ma mère le poussait à chercher et
elle doutait de ses efforts dans ce
sens.

Quant à moi, j’ai connu saint
Josémaria dans l’établissement
d’enseignement où je travaille. Je lui
ai demandé d’intercéder pour que
mon frère puisse trouver un emploi.
J’ai prié, à peu près 10 jours, avec
beaucoup de force, et mon frère a
trouvé un poste. Son attitude vis-à-
vis de mes parents a changé. Je
remercie le bon Dieu et saint
Josémaria qui a intercédé pour moi.

J. H. G. P., Méxique



14 Août

Elle écrit des contes

Je suis écrivain et j’écris des contes
d’aventures pour enfants en russe et
en anglais. J’ai arrêté quelques mois
l’écriture, prise par mes examens de
maîtrise. Lorsque j’ai repris mon
histoire, j’ai compris que je ne
pourrais plus continuer : ce type de
récits demande une pratique
quotidienne et les longues périodes
d’abandon de cette activité sont
mauvaises pour ce travail. J’ai
commencé à prier saint Josémaria
pour qu’il m’aide à écrire et le
lendemain, à ma grande surprise, j’ai
pu reprendre le récit. À mon bureau,
j’ai repris l’écriture avec plus de
facilités qu’auparavant.

Katarina , Russie

Juillet 2003.

Un miracle



Surnuméraire de l’Opus Dei, je ne
fais que recevoir grâce sur grâce de
notre Père. Je tiens à vous raconter
un fait merveilleux. Il est arrivé en
septembre 2002. Nous avions mis en
vente un appartement parce que
nous avions désespérément besoin
d’argent pour régler une autre
transaction immobilière. Avec mon
mari, nous pensions que la vente
serait facile parce l’appartement était
sur une plage très belle. Nous avons
passé des annonces dans la presse,
reçu beaucoup d’appels intéressés.
Mon mari s’est souvent déplacé pour
faire visiter l’appartement mais rien
n’aboutissait. Le jour où nous
devions régler l’autre affaire est
arrivé et nous ne l’avions pas vendu.
C’est alors que nous nous sommes
empressés de prier, avec foi, saint
Josémaria de réaliser un miracle.
Nous avons dit cinquante fois la
prière de l’image.



Deux heures avant notre rendez-
vous avec le vendeur du bien que
nous allions acheter, nous étions
résignés à tout perdre,
l’appartement, et l’argent de la
caution. Sur ce, nous avons reçu
l’appel d’un monsieur qui avait lu
notre annonce quelques semaines
avant et qui avait retenu notre
numéro de téléphone. Il voulait un
rendez-vous le plus vite possible. Il
vint au bureau de mon mari qui
tenait à ce qu’il visite l’appartement
d’abord. Ce monsieur dit qu’il se
contenterait d’en voir des photos. On
les lui fit voir et son épouse dit tout
de suite « je veux acheter cet
appartement » aujourd’hui même.
Mon mari, avocat, prépara le contrat
sur-le-champ et nous prîmes rendez-
vous chez le notaire pour les
signatures. L’acheteur fit un chèque
du montant exact de la somme que
nous devions à notre tour payer à ce
moment précis, aussi. Vendre un
appartement sans que l’acheteur l’ait



visité est incroyable. Il n’y a
certainement pas beaucoup de cas
semblables à ce miracle que fit, pour
nous, saint Josémaria.

Maristela Tobar de Arias, Ecuateur

Juillet 2003

Je tâche de mettre ses
enseignements en pratique

Je suis impressionné par ce site où
j’ai pu lire la vie du fondateur de
l’Opus Dei. Chemin, Sillon et Forge
ont toujours été mes livres de chevet.
Je les lis, les médite et je tâche de
mettre ses enseignements en
pratique. Je remercie le bon Dieu
pour le cadeau qu’il nous a fait en la
personne de saint Josémaria, à nous,
qui tâchons de suivre le Christ. J’ai 35
ans, je suis marié et je suis assistant
social.

Guillermo Nicolas Jara Silva,
Paraguay



Juillet 2003

J’ai trouvé son image

J’ai connu l’Opus Dei à 13 ans. J’en ai
25 et je ne suis jamais passée devant
une église sans dire une oraison
jaculatoire. Je travaille, je prie, je vis
selon ce que j’ai appris. Je tâche de
faire de mon mieux pour plaire à
Dieu et il me bénit avec des choses
aussi simples que ma famille, mes
bons amis, etc. J’ai une grande
dévotion envers saint Josémaria et je
vous écris parce que j’ai trouvé une
nouvelle image. Celle que j’avais était
toute vieille et il n’était que
bienheureux. Je n’ai jamais oublié de
mettre en pratique ce qu’on m’a
appris et ce que le Père a enseigné.
Sanctifier le travail est quelque chose
de merveilleux. J’ai un amour très
grand pour le Père parce son
message a marqué profondément
mon âme et m’aide toujours à lutter
pour être quelqu’un de bon…



Sonia Etti, Argentine

Juillet 2003
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